

## **Stars in Town neu im Festival-Verbund der Gadget abc Entertainment Group**

**Bereits viele Jahre verbindet Stars in Town Schaffhausen eine intensive Partnerschaft mit der Gadget abc Entertainment Group. Nun stösst das Festival zum Unternehmen dazu und erlangt damit direkten Zugriff auf das umfassende Gadget-Netzwerk. Für Mitarbeitende, Crew, Besucher:innen und Partner:innen des Stars in Town ändert sich nichts. Das Festival bleibt eine eigene Gesellschaft und wird weiterhin aus Schaffhausen heraus vom Team um Festivaldirektor Adrian Brugger organisiert.**

**Zürich/Schaffhausen, 12. März 2024.** Die Gadget abc Entertainment Group beteiligt sich mehrheitlich am traditionsreichen Stars in Town Schaffhausen. Damit führen die beiden Unternehmen ihre langjährige und fruchtbare Zusammenarbeit in neuer Form weiter. Alle Ansprechpartner:innen genauso wie Management und Firmensitz bleiben unverändert. Das Festival behält seine unternehmerische Eigenständigkeit und sein künstlerisches Profil. Festivaldirektor und Verwaltungsrat Adrian Brugger bleibt mit einer Minderheitsbeteiligung Gesellschafter von Stars in Town und setzt seine erfolgreiche Arbeit in unveränderter Position fort.

2024 beginnt für Stars in Town mit dem Zusammenschluss zu Gadget ein schon länger gehegter Neuaufbruch: «Mit der Integration von Stars in Town, einem der qualitativ hochstehendsten Festival der Schweiz, in die Gadget-Group, wird die bereits vor langer Zeit begonnene gemeinsame Geschichte um ein nächstes Kapitel erweitert», freut sich Christof Huber, Director Festivals & Events bei Gadget. Er ist bereits seit zehn Jahren mitverantwortlich für das Booking des Stars in Town und hat seit 2015 einen Sitz im Verwaltungsrat.

Durch die Aufnahme in die Gadget abc Entertainment Group erhält Stars in Town direkten Zugriff auf das umfassende Gadget-Netzwerk und profitiert vor allem bei Booking, Ticketing, Marketing und Sponsoring von den erweiterten Möglichkeiten. Umgekehrt stellt Stars in Town mit seiner tiefen, regionalen Verwurzelung eine nachhaltige Verstärkung für die Gruppe dar.

Stars in Town lockt an zwei Wochenenden jährlich rund 60'000 Besucher:innen in die Altstadt von Schaffhausen. Seit 2022 wird unter dem Motto «More than music» der Fokus auf das Gesamterlebnis gesetzt. Neben der Hauptbühne am Herrenacker wird der Fronwagplatz als zweiter wichtiger Schauplatz bespielt mit einer Talentstage, zahlreichen Foodständen, Lichtinstallationen, Street Art und Walking Acts.

Der Verwaltungsrat der Stars in Town AG setzt sich neu zusammen aus: Adrian Brugger (VRP), Christof Huber (Gadget), Cyrill Stadler (Gadget) und Ferdinand Krämer (CTS Eventim). Die bisherigen Verwaltungsräte Urs Peter Naef, Markus Höfler und Bernhard Klauser, ergänzt durch Alex Blunschi, langjähriger Moderator und Begleiter des Festivals, werden neu als Advisory Board weiterhin beratend zur Seite stehen. Reiner Roduner unterstützt das Festival in einer anderen Funktion.

Die nächste Festivalausgabe findet vom 2. bis 10. August 2024 statt.

**Christof Huber**, Director Festivals & Events, Gadget abc Entertainment Group: «Ich heisse Adi Brugger und sein Team herzlich in der Gadget-Familie willkommen. Sie haben Stars in Town über die vergangenen Jahre als eines der wichtigsten Festivals in der Schweiz etabliert. Ich freue mich darauf, das Festival gemeinsamen mit ihnen weiterzuentwickeln und allen Schaffhauser:innen und Gästen noch mehr spannende Künstler:innen und ein noch intensiveres Musikerlebnis zu bieten.»

**Adrian Brugger**, Festivaldirektor und Verwaltungsratspräsident Stars in Town, zeigt sich zufrieden über den Schritt in die Zukunft: «Wir freuen uns sehr darauf, noch enger mit Christof Huber und dem gesamten Gadget-Team zusammenzuarbeiten. Wir werden dank dem starken Rückhalt nicht nur das Festival in eine erfolgreiche Zukunft führen, sondern gleichzeitig auch Schaffhausen als regionales Zentrum für Kultur und Unterhaltung weiter stärken.»

### **Auskünfte und Anfragen für Medienschaffende**

Gadget abc Entertainment Group  
Nora Fuchs, Head of Communications Festivals  
[nora.fuchs@gadget.ch](mailto:nora.fuchs@gadget.ch)  
058 225 85 63

### **Gadget abc Entertainment Group**

Gadget ist die führende Full-Service-Agentur in der Schweizer Musik- und Veranstaltungsbranche. Als solche arbeitet Gadget hauptsächlich in den Geschäftsfeldern Booking, Promoting, Artist-Management und Partnerships im Bereich des Live-Entertainments. Gadget organisiert Konzerte und Festivals, entwickelt neue Events, bucht nationale und internationale Künstler:innen für eigene Shows und Festivals, aber auch für Drittveranstaltungen. Zudem begleitet die Agentur die Karrieren von Schweizer Musiker:innen als Management und ist mit eigenem Label und Verlag im Recording Business aktiv. Gadget ist ausserdem in den Bereichen Sponsoring, Kommunikation, PR, Marketing, Branded Entertainment sowie Event Management und Hospitality-Services tätig. Als 360° Musikagentur ermöglicht Gadget unvergessliche Erlebnisse in allen Bereichen des Musikspektrums. CTS Eventim, einer der international führenden Ticketing- und Live Entertainment Anbieter, ist Mehrheitsaktionär der Gadget abc Entertainment Group.

Zu den Gadget Festivals gehören das OpenAir St.Gallen, das SummerDays Festival Arbon, das Seaside Festival in Spiez, Unique Moments im Landesmuseum Zürich, das Radar Festival in Zürich und jetzt neu auch Stars in Town in Schaffhausen.